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Punto n.3 all’Ordine del Giorno: “Variazione al Bilancio di previsione finanziario 2023-

2025 – I Provvedimento” 

 

 SINDACO 

Terzo punto all'Ordine del Giorno: “Variazione al Bilancio di previsione finanziario 

2023-2025 – I Provvedimento”. Chiedo all'Assessore di darne illustrazione, anche questo è stato 

discusso già in Commissione. 

 

ASSESSORE GALATI 

Sì, elenco appunto le variazioni più importanti intervenute appunto con questa prima 

variazione al bilancio di previsione 2023-2025. Quindi, stiamo utilizzando 69.280 euro di avanzo 

libero, 20.740 saranno destinati alla ristrutturazione dell’Ecocentro, 15.000 per l’arredo della 

biblioteca, 25.000 per la manutenzione del parco di Via del Cavo e 8.540 euro si tratta invece 

della manutenzione straordinaria sui locali della Croce Azzurra; inoltre, c’è un’entrata in conto 

capitale di 10.539 per diritti di superficie che viene destinata a realizzare l’autorimessa per la 

Protezione Civile. Inoltre, come ricordato, avevamo come avanzo vincolato 75.000 euro che 

erano quei trasferimenti per l’iniziativa di (incomprensibile) del Commercio che viene avviata 

nel 2023, per cui viene applicato quest’avanzo, e inoltre sempre per la stessa iniziativa c’era un 

ulteriore trasferimento di 72.000, come ricordate questa è la seconda tranche, di 72.072 in conto 

capitale, e di 14.000 circa invece destinati alla parte corrente. Poi abbiamo ottenuto il 

trasferimento dal PNRR di 15.955 per l’assunzione di un geometra a tempo determinato; inoltre 

ci sono 14.000 euro in più per il centro accoglienza disabili, in quanto appunto è un elemento che 

prima faceva parte del centro del ricovero diurno, è stato spostato al centro di accoglienza, quindi 

abbiamo -6.000 euro per ricovero diurno e +14 per il centro di accoglienza disabili, finanziato in 



parte dalla riduzione del contributo per le luminarie natalizie, infatti c’è una variazione di -8.000 

euro. Inoltre, abbiamo riaperto il bando degli orti, ci sono state nuove adesioni e c’è quindi 

un’entrata di 500 euro. queste sono le variazioni più importanti, ma le ho elencate quasi tutte. 

 

SINDACO 

Grazie, Assessore. Ci sono interventi su questo punto? Consigliere Morici. 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Sì, grazie. Ovviamente ringrazio sia l'Assessore che il Responsabile del Settore 

Finanziario per le delucidazioni durante la Commissione. Sostanzialmente, quello che emerge... 

come diceva l'Assessore, all’applicazione dell’avanzo, volevo chiedere: durante il previsionale si 

era parlato a lungo del discorso assunzioni... appunto, era stato detto che con la chiusura del 

consuntivo e quindi poi con la valutazione nel 2023 si sarebbe intervenuti nell’ambito del 

personale. Quello che è stato fatto è, a quello che vedo, l’inserimento esclusivamente 

dell’assunzione del geometra che è stata finanziata con dei fondi PNRR, ma per il quale non si sa 

se sono partite – quindi questa è anche una domanda – se è partita la ricerca del candidato, 

chiamiamola così, e quindi come intendevate intervenire sul 2023, stante appunto le quattro 

uscite che ci sono state e, a questo punto, le sole due entrate previste per gestire il personale 

all’interno del Comune. Per il resto, le variazioni ci sembrano veramente – dai movimenti di 

bilancio – atte solo ad utilizzare l’avanzo, per il resto vedremo in corso d’anno.  

 

ASSESSORE GALATI 

Allora, quando abbiamo approvato il bilancio di previsione, mi sembra che io abbia detto 

che non aspettavamo il consuntivo per capire se avevamo una capacità assunzionale perché nel 

momento in cui abbiamo portato il bilancio praticamente il consuntivo era quasi pronto, e si 

vedeva chiaramente che la capacità assunzionale c’era. Il problema era che l’Amministrazione 

aveva la volontà di assumere un ulteriore elemento da collocare tra i Vigili rispetto a quelli che 

abbiamo adesso, però non abbiamo le risorse, quindi ovviamente... tra l’altro, avevamo 

l’intenzione di assumerlo verso settembre, quindi se riusciremo ad avere risorse, quindi dal 

consuntivo è emerso che avevamo la capacità assunzionale ma in sede di bilancio di previsione 

lo sapevamo già, il problema è che non avevamo ulteriori risorse da destinare per assunzioni di 

un Vigili che avremmo voluto assumere prima; adesso vediamo se riusciremo a trovare quelle 

risorse, perché questo è in base a minori spese o altre entrate o altri trasferimenti, non sappiamo 

perché poi c’è sempre l’incognita utenze, la volontà è quella. Ovviamente saranno sostituiti i 

pensionamenti, su questo non ci piove, però la volontà è di assumere rispetto all’organico attuale 

un ulteriore Vigile. Relativamente alle cessazioni che ci sono state, mi sembra che abbiamo 



risposto perché qualcuno non è stato assunto perché abbiamo esternalizzato il servizio, e per cui 

non abbiamo assunto ai tributi perché abbiamo esternalizzato la TARI, non abbiamo assunto una 

persona che si occupava di fare i cedolini perché anche lì abbiamo esternalizzato il servizio, 

perché tutte le considerazioni fatte all’epoca sono le medesime. Ripeto: al momento attuale è di 

assumere un ulteriore Vigile, appena possiamo e abbiamo le risorse di entrate correnti o di 

minori spese correnti per poterli destinare all’assunzione di un Vigile. 

 

SINDACO 

Sì, devo aggiungere che ci sono anche in corso dei pensionamenti che avverranno a fine 

anno, quindi magari vedremo come sostituire, se sostituire o se ampliare. Dipende insomma, 

vedremo un po’. Altri interventi? Consigliere Morici. 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Okay, quindi se ho capito bene, rispetto a quello che è il bilancio di previsione che 

prevedeva un Vigile e il geometra, il Vigile è ancora con un grossissimo punto di domanda 

perché non si hanno le risorse per poterlo fare? 

 

ASSESSORE GALATI 

No allora, nel bilancio di previsione il Vigile che era previsto era quello che andava a 

sostituire chi è andato in pensione, ma non era prevista l’assunzione di un ulteriore Vigile 

rispetto ai Vigili attuali. quelle risorse lì in bilancio non ci sono al momento. 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Ma io parlo... okay, quindi l’assunzione prevista nel DUP di un Vigile che ovviamente 

andava a sostituire la cessazione, che erano quattro? 

 

ASSESSORE GALATI 

Esatto. 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Okay, quindi due non sono state fatte perché viene esternalizzato il servizio, uno è un 

Vigile e l’altro non me lo ricordo... forse la Segreteria, comunque vabbè, quello lì. Quindi il 

Vigile viene sostituito, il geometra fondi PNRR, altri non si sa perché non ci sono le risorse ad 

oggi per poterlo fare, punto di domanda eventualmente nell’ultimo trimestre. Non so se ho capito 

corretto. 

 

 



ASSESSORE GALATI 

A mio modo di vedere... posso? A mio modo di vedere, siamo al completo, non c’è 

nessun capo settore che è venuto a richiederci un’ulteriore assunzione rispetto all’organico che 

hanno in questo momento, tolte le eventuali, come diceva prima il Sindaco, cessazioni che ci 

saranno per il pensionamento, ovviamente quelle figure andranno sostituite. Per il tecnico però, 

come vi ho detto anche nel bilancio di previsione, era sorto il problema... era al completo tra 

virgolette perché poi un ragazzo che avevamo appena assunto si è dimesso e quindi quello sì, 

bisogna sostituirlo, però la spesa per quel ragazzo lì era già prevista in bilancio. Ovviamente, alla 

luce di questo, adesso dovremmo fare una variazione del fabbisogno del personale per sostituire 

sicuramente quell’elemento del tecnico che ha dato le dimissioni, però le risorse lì ce le abbiamo, 

quindi il problema, ripeto, è assumere un ulteriore Vigile per il quale le risorse nel bilancio di 

previsione non sono state inserite. 

 

SINDACO 

In pratica, l’assunzione del geometra che è avvenuta a fine anno, col geometra Celia, ha 

partecipato al concorso a Napoli e ha dato le dimissioni, quindi se n’è andato. Questo dobbiamo 

sostituirlo perché comunque la spesa era già stata prevista a suo tempo, quindi questa è una 

sostituzione. L’ampliamento dell’altro tecnico viene finanziato col PNRR, e quindi a questo 

punto per quanto riguarda l’ufficio tecnico per il momento siamo a posto. Per quanto riguarda gli 

altri settori, aveva già detto che c’è parte del finanziario, una parte del servizio paghe, sono state 

le due persone che sono state sostituite con una sola in pratica, che fa mezza giornata di qua e 

mezza giornata di là, una parte del mese in un servizio – quando serve per fare i cedolini – e per 

una parte invece segue per quanto riguarda il recupero della TARI, IMU, eccetera. E quindi si... 

ed è un C tra l’altro, una persona molto qualificata che va benissimo per fare questi servizi. 

Per quanto riguarda i pensionamenti che verranno, ci sono già delle dimissioni in corso, a 

parte il Vigile come abbiamo detto prima, gli altri verranno a fine anno e quindi ci pensiamo su 

come rimpiazzare. Probabilmente, faremo breve un’aggiunta... vedremo un po’ come sistemare 

con l'Ufficio Personale, come sistemare i futuri pensionamenti.  

 

CONSIGLIERE MORICI 

Posso terminare? Perché il punto è già coprire quella che è l'attuale situazione, perché ad 

oggi il piano del fabbisogno parla di 41 posti, 2 in meno rispetto al 2022, di cui 4 vacanti, quindi 

2 Polizia Locale, 1 settore finanziario e 1 settore segreteria. Quindi questi 4 non ci sono, sono 37 

finora le persone operative, in realtà 36 perché una è andata via, quindi verrà sostituita, 2 

subentreranno con 4 cessazioni... di questo passo si pone un problema, voi non lo vedete, noi lo 



poniamo come dubbio. Quindi sicuramente nel corso dell’anno vedremo come procederà. Tutto 

qua. 

 

SINDACO 

Quale problema, scusa? Non ho capito. Come “Si pone il problema”? 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Si pone il problema che via via si stanno diminuendo le risorse in capo all’Ente. 

 

SINDACO 

L’ha spiegato l’Assessore: se il servizio dei cedolini l’abbiamo dato esterno, se la TARI 

l’abbiamo data all’esterno, è chiaro che sono venuti questi servizi... non è più necessaria la 

persona fisica per seguire tutta questa roba qui. Serve la persona per i cedolini perché comunque 

ci deve essere un raccordo tra la... 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Sì, ma io non sto parlando delle cessazioni, io sto parlando degli altri 4 vacanti che sono 

già vacanti, non le cessazioni per... 

 

SINDACO 

Quali sono le 4 va... non capisco? 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Nel fabbisogno del personale si parla di 41 posti, 41, l’anno scorso erano 43; di questi 4, 

a prescindere dalle cessazioni, 4 sono vacanti, due nella Polizia Locale, 1 al settore finanziario e 

1 al settore segreteria, indipendentemente dalle cessazioni. Le cessazioni sono in più.  

 

SINDACO 

Non riesco a capire, comunque vabbè... provi a chiarire con l’ufficio segreteria e 

personale perché io non riesco a capire quali sono i 4 vacanti, non li vedo. Altri interventi? 

Allora, se non ci sono altri interventi, dichiarazioni di voto? Consigliere Morici. 

 

CONSIGLIERE MORICI 

Il nostro sarà un voto di astensione. 

 

 

 

 

 



SINDACO 

Okay, allora... se non ci sono altri interventi, pongo in votazione il punto 3 all’Ordine del 

Giorno: “Variazione al Bilancio di previsione finanziario 2023-2025 – I Provvedimento”, chi è 

d’accordo? Chi si astiene? 3 astenuti.  


